
 

Concede-te o direito de errar; mas exige de ti o dever de corrigir. Joanna de Angelis 

Ouvir – Parábola Sufi 

Um rei mandou seu filho estudar no templo de um grande mestre com o objetivo de prepará-lo para ser uma grande 
pessoa. Quando o príncipe chegou ao templo, o mestre o mandou sozinho para uma floresta. Ele deveria voltar um ano 

depois, com a tarefa de descrever todos os sons da floresta. Quando o príncipe retornou ao templo, após um ano, o mestre 

lhe pediu para descrever todos os sons que conseguira ouvir. Então disse o príncipe: "Mestre, pude ouvir o canto dos 

pássaros, o barulho das folhas, o alvoroço dos beija-flores, a brisa batendo na grama, o zumbido das abelhas, o barulho do 
vento cortando os céus..." E ao terminar o seu relato, o mestre pediu que o príncipe retornasse a floresta, para ouvir tudo 
o mais que fosse possível.  Apesar de intrigado, o príncipe obedeceu a ordem do mestre, pensando: "Não entendo, eu já 

distingui todos os sons da floresta..."  Por dias e noites ficou sozinho ouvindo, ouvindo, ouvindo... mas não conseguiu 

distinguir nada de novo além daquilo que havia dito ao mestre. Porém, certa manhã, começou a distinguir sons vagos, 
diferentes de tudo o que ouvira antes. E quanto mais prestava atenção, mais claros os sons se tornavam.  

Uma sensação de encantamento tomou conta do rapaz.  Pensou: "Esses devem ser os sons que o mestre queria que eu 

ouvisse..."  E sem pressa, ficou ali ouvindo e ouvindo, pacientemente. Queria ter certeza de que estava no caminho certo.  

Quando retornou ao templo, o mestre lhe perguntou o que mais conseguira ouvir.  Paciente e respeitosamente o príncipe 

disse: "Mestre, quando prestei atenção pude ouvir o inaudível som das flores se abrindo, o som do sol nascendo e 

aquecendo a terra e da grama bebendo o orvalho da noite... " O mestre acenou com a cabeça em sinal de aprovação, e 
disse:  "Ouvir o inaudível é ter a calma necessária para se tornar uma grande pessoa. Apenas quando se aprende a ouvir o 

coração das pessoas, seus sentimentos mudos, seus medos não confessados e suas queixas silenciosas, uma pessoa pode 
inspirar confiança ao seu redor; entender o que está errado e atender as reais necessidades de cada um. A morte do 

espírito começa quando as pessoas ouvem apenas as palavras pronunciadas pela boca, sem se atentarem no que vai no 

interior das pessoas para ouvir os seus sentimentos, desejos e opiniões reais. É preciso, portanto, ouvir o lado inaudível 
das coisas, o lado não mensurado, mas que tem o seu valor, pois é o lado mais importante do ser humano..." 

Força – Autor Desconhecido 
Um menino pequeno estava se esforçando para mover um pesado armário, mas o móvel não cedia. Ele empurrava e 

puxava com toda sua força, mas não conseguia movê-lo nem por um centímetro. O pai, que ali chegava, parou para 

observar os esforços vãos do filho. Finalmente perguntou: “Filho, está usando toda a sua força?” “Sim, estou!” gritou o 
garoto, exasperado. “Não”, disse calmamente o pai, você não está. Porque não me pediu para ajudá-lo. 

Você pode ter tudo o que quiser se fizer esforços para ajudar outras pessoas a terem o que elas querem. Zig Ziglar 
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Se alguém está tão cansado que não possa te dar um sorriso, deixa-lhe o teu. Provérbios Chineses 

Aceite-se – Robert Holden 

Não há nada de errado com você. O medo de haver alguma coisa errada conosco é nosso maior obstáculo à alegria. Na 
verdade, não existe outro obstáculo. Quando você decide que tem alguma coisa errada em você, algo ruim, alguma 

carência ou insuficiência, sua vida reflete essa crença. Diante disso, você tem a impressão de que os outros o rejeitam, 

que o mundo se fecha para você, que o destino é malvado, que a vida está contra você, que os céus o estão punindo. Na 

verdade, é você que está se condenando e sabotando aquilo que é bom. Assim, tudo precisa de esforço, os sucessos são 
muito árduos, a felicidade é breve, o amor sempre dá errado e não há paz. Não há nada de errado com você. Certamente 

que sua percepção pode estar com problemas. E seu raciocínio pode estar falho. E você pode tomar decisões 

inconvenientes. Por exemplo, você pode decidir que verá defeitos que ninguém vê em você. Você pode tentar convencer o 
mundo de que não é digno de amor. A mudança acontece sempre que você pratica a auto-aceitação incondicional, sempre 

que você se dá um tempo. A mudança acontece sempre que você opta pela bondade no lugar do julgamento, pelo perdão 

em vez da autoagressão, pelo riso e não pela condenação. A vida sempre melhora quando você se trata melhor. O ato final 
(e único) da cura consiste em aceitar que não há nada de errado com você. Experimente fazer este exercício hoje, Insista 

em procurar o que há de bom em todas as pessoas que você encontrar. Veja a luz em seus olhos, em seu rosto, em seu 

sorriso e em sua presença. Faça uma reverência mental para a luz presente em todas as pessoas com quem você 
encontrar hoje. Acima de tudo, não diga a ninguém que há alguma coisa errada com elas. Quando você lança essa luz 

sobre os outros, a fortalece em seu interior. 

Fluido - Osho  

O rio passa ao lado de uma árvore, 

cumprimenta-a, alimenta-a, dá-lhe água... 
E vai em frente, dançando. Ele não se 

prende à árvore. A árvore deixa cair suas 

flores sobre o rio em profunda gratidão, e o 
rio segue em frente. O vento chega, dança 

ao redor da árvore e segue em frente. E a 

árvore empresta o seu perfume ao vento... 

Se a humanidade crescesse essa seria a 
forma de amar. 

Futuro – Joanna de Angelis 

Seja sábio investindo no futuro. O que ora te 

acontece, resulta do passado que não podes mudar. 
Mas, aquilo que irá acontecer depende do que fizeres 

a partir de hoje. Enquanto recolhes efeitos de ações 

passadas, estás atuando para consequências futuras. 
Conforme semeares, assim colherás. A tua fatalidade 

é o bem. Como atingi-lo será opção tua, mediante 

uma ação rápida ou retardada. Ninguém está fadado 

ao sofrimento. O sofrimento é o resultado da escolha 
errada. Investe no amanhã e serás feliz desde hoje. 

Reação – S. Covey 

10% da vida estão 

relacionados com o 
que se passa conosco 

e não temos controle 

sobre eles. Já 90% 
com a forma de nossa 

reação frente aos 

fatos que vão 

determinar suas 
conclusões. 
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Evolução - Hammed 

Assumir toda a responsabilidade 

por todas as coisas que acontecem 

na nossa vida, incluindo 
sentimentos e emoções, é um 

passo decisivo em direção a nossa 

maturidade e crescimento interior.  

Sentido – Dalai Lama 

Esteja em paz consigo mesmo, e 

ajude os outros a compartilhar 

desta paz. Se você contribuir para 
a felicidade de outras pessoas, 

encontrará a verdadeira meta, o 

verdadeiro sentido da vida.  

Persevere - Renato Kehl 

Diante de alguma dificuldade, 

se você estiver para 

desanimar, aqueça os 
sentidos, revigore a fé e 

ouvirá a voz da consciência 

dizer: “Persevere e vencerá!”. 

Harmonia-Ghandi 

Felicidade é 

quando o que 

você pensa, o que 
você diz e o que 

você faz estão em 

harmonia. 

Confie – Irmão José  

Não permitas que a insegurança te conduza ao 
pânico. Confia na Força Divina, que, em todas 

as circunstâncias, te protege. Que a imaginação 

doentia não te leve ao medo injustificável. 
Trabalha produzindo o melhor, esforçando-te no 

domínio das próprias emoções. Para quem se 

sente inseguro diante da vida, a renovação das 
ideias é de fundamental importância. Saneia o 

teu mundo íntimo com a leitura de bons livros. 

Adquire a autoconfiança no amparo que deves 
às almas mais fragilizadas que a tua. O 

pessimismo acalentado acaba se transformando 

em doença. Lembra-te: conta com a proteção 
de Deus e Deus não te abandonará. 

Censuras - Waldo Vieira  

O crítico de arte vinha habitualmente ao salão do escultor para 
examinar-lhe os trabalhos.  Meses a fio ficava a inspecionar a obra de 

ceramista com rigorosa severidade.  Censor austero.  Observava linha 

por linha. Profundo conhecedor de escolas e estilos.  Apontava 
deficiências. Salientava inconveniências. Protestava. Reclamava. Exigia.  

Publicava suas opiniões, respeitadas e rígidas. Certo dia, assentou a lupa 

para grande prato de pêssegos e passou e enumerar os defeitos das 
frutas, alegando que a Natureza jamais as produziria assim, com tantos 

senões. Sé depois de longos apontamentos técnicos ao escultor 

espantado, é que verificou que os pêssegos eram frutos autênticos, ali 
deixados por alguém para o lanche do artista...  Cautela com as 

censuras que lhe saem da boca. Muitas vezes, as longas advertências 

que dirigimos aos outros não passam de enganos criados por nossa 
própria imaginação. 

Agora – Telma Martins 
O Ponto do Poder está sempre no momento presente. Você nunca está empacado. Aqui é onde acontecem as mudanças, 

bem aqui e bem agora em nossas próprias mentes! Não importa há quanto tempo temos um padrão negativo, uma 

doença, um mau relacionamento, falta de dinheiro ou ódio voltado contra nós mesmos. Podemos começar uma mudança 
hoje! Seu problema não precisa mais ser verdade para você. Ele agora pode sumir no nada, de onde veio. E você pode 

fazer isso. Seus pensamentos e crenças do passado criaram este momento e todos os momentos até chegarmos a este. O 

que você agora está escolhendo pensar acreditar e dizer criará o momento seguinte, depois o dia seguinte, o mês seguinte 

e o ano seguinte. Sim, você, querido! Posso lhe dar os mais maravilhosos conselhos, resultado de anos de experiência. 
Todavia você pode escolher continuar a pensar os mesmos velhos pensamentos, pode se recusar a mudar e ficar com 

todos os seus problemas. Você é o poder em seu mundo! Você tem tudo o que escolher pensar! Neste instante começa o 

novo processo. Cada momento é um novo começo e este momento é um novo começo para você bem aqui e bem agora! 
Não é formidável saber isso. Este momento é o Ponto do Poder! Agora, neste instante, é onde se inicia a mudança! 

Projeto Pense Bem – www.FaceBook.com/ProjetoPenseBem 
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por todas as coisas que acontecem 
na nossa vida, incluindo 

sentimentos e emoções, é um 

passo decisivo em direção a nossa 
maturidade e crescimento interior.  

Sentido – Dalai Lama 

Esteja em paz consigo mesmo, e 

ajude os outros a compartilhar 
desta paz. Se você contribuir para 

a felicidade de outras pessoas, 

encontrará a verdadeira meta, o 
verdadeiro sentido da vida.  

Persevere - Renato Kehl 

Diante de alguma dificuldade, 

se você estiver para 
desanimar, aqueça os 

sentidos, revigore a fé e 

ouvirá a voz da consciência 
dizer: “Persevere e vencerá!”. 

Harmonia-Ghandi 

Felicidade é 

quando o que 
você pensa, o que 

você diz e o que 

você faz estão em 
harmonia. 

Confie – Irmão José  
Não permitas que a insegurança te conduza ao 

pânico. Confia na Força Divina, que, em todas 

as circunstâncias, te protege. Que a imaginação 
doentia não te leve ao medo injustificável. 

Trabalha produzindo o melhor, esforçando-te no 

domínio das próprias emoções. Para quem se 
sente inseguro diante da vida, a renovação das 

ideias é de fundamental importância. Saneia o 

teu mundo íntimo com a leitura de bons livros. 

Adquire a autoconfiança no amparo que deves 
às almas mais fragilizadas que a tua. O 

pessimismo acalentado acaba se transformando 

em doença. Lembra-te: conta com a proteção 
de Deus e Deus não te abandonará. 

Censuras - Waldo Vieira  
O crítico de arte vinha habitualmente ao salão do escultor para 

examinar-lhe os trabalhos.  Meses a fio ficava a inspecionar a obra de 

ceramista com rigorosa severidade.  Censor austero.  Observava linha 
por linha. Profundo conhecedor de escolas e estilos.  Apontava 

deficiências. Salientava inconveniências. Protestava. Reclamava. Exigia.  

Publicava suas opiniões, respeitadas e rígidas. Certo dia, assentou a lupa 
para grande prato de pêssegos e passou e enumerar os defeitos das 

frutas, alegando que a Natureza jamais as produziria assim, com tantos 

senões. Sé depois de longos apontamentos técnicos ao escultor 

espantado, é que verificou que os pêssegos eram frutos autênticos, ali 
deixados por alguém para o lanche do artista...  Cautela com as 

censuras que lhe saem da boca. Muitas vezes, as longas advertências 

que dirigimos aos outros não passam de enganos criados por nossa 
própria imaginação. 

Agora – Telma Martins 

O Ponto do Poder está sempre no momento presente. Você nunca está empacado. Aqui é onde acontecem as mudanças, 

bem aqui e bem agora em nossas próprias mentes! Não importa há quanto tempo temos um padrão negativo, uma 

doença, um mau relacionamento, falta de dinheiro ou ódio voltado contra nós mesmos. Podemos começar uma mudança 
hoje! Seu problema não precisa mais ser verdade para você. Ele agora pode sumir no nada, de onde veio. E você pode 

fazer isso. Seus pensamentos e crenças do passado criaram este momento e todos os momentos até chegarmos a este. O 

que você agora está escolhendo pensar acreditar e dizer criará o momento seguinte, depois o dia seguinte, o mês seguinte 
e o ano seguinte. Sim, você, querido! Posso lhe dar os mais maravilhosos conselhos, resultado de anos de experiência. 

Todavia você pode escolher continuar a pensar os mesmos velhos pensamentos, pode se recusar a mudar e ficar com 

todos os seus problemas. Você é o poder em seu mundo! Você tem tudo o que escolher pensar! Neste instante começa o 
novo processo. Cada momento é um novo começo e este momento é um novo começo para você bem aqui e bem agora! 

Não é formidável saber isso. Este momento é o Ponto do Poder! Agora, neste instante, é onde se inicia a mudança! 
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